1

町内のにわか

澤﨑 みの莉

■活動内容

①南越前町の暮らし紹介

Instagramにて、町内で生活するとどのようなお店を利用するのかを紹介。写真、住所、連絡先、営業時間等を明記しておくことでそこを頻繁に利用する方以外もわかりやすいように工夫しました。今現在、スーパーマーケットとコンビニを紹介しているのですが、今後、コインランドリー、ドラックストア、習い事など町で暮らす方に寄り添った投稿をしていきたいと考えております。

②町内の課題について

神社のお祭りが廃れていっている事について、神社の方に提案してみる。神社の方に提案して実るかは 分かりませんがやってみようと思います。

南越前町の知名度が低い件についてどのようにして知名度を上げるのか考えてみた。この考えた提案を どうしようかと考えているところ。

③町内でアルバイトをする

河野の清海館でのアルバイト。大学2年生の頃から冬季限定でアルバイトに入っているのですが今季もそれを継続。よくどこの子?と聞かれるのでいかにわかりやすく自分の住んでいる地区を言おうか考えて 実践しました。

■町との関わり

在住

訪ね先:南越前町内のコンビニエンスストア、スーパーマーケット、ドラックストア、清海館、南条サービスエリア上り・下り、道の駅南えちぜん山海里、トンネル(ホノケ山等)

■情報発信・共有

Instagramにて不特定多数に発信。様々な方に見てもらえるように、ハッシュタグで「南越前町」「福井」投稿に関するタグなどをつけて投稿していました。また、お店までの道のりを動画にして投稿してみました。

これからにはなりますが、熊野神社さんへの提案を考えています。

■成果

今までは、いかに町外の人に知ってもらうかを考えていましたが、町内の人に知ってもらい南越前町に 愛着を持ってもらうことでより町が盛り上げっていくのではないかと、この活動と学校でのゼミ活動を 通じて感じました。また、自分が小学生や中学生の頃と祭りなどの行事の面で大きく変化しているという事を聞いてはいましたが、この活動を始めてから実感するようになりました。自分自身、高校生のころと比べて、町について考えることや愛着が増したと感じました。また、この活動に参加していなかったら教育委員会の青年交流事業に参加することもなかったと思うので、町に関わるきっかけになりました。この両方の活動を通じてやはり、自分の考え方を大きく広げることが出来ました。自分では分からないのですが、多くの方とお話しして沢山の考えに触れることで、人の考えを否定することが無くなり人づきあいが円滑にいくようになったと感じます。人として変わるきっかけとなった環境であったのでとても楽しくありがたかったです。

■活動に関する写真等



Instagramで「南越前町の暮らし」を発信



青年交流事業に参加